



# みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和6年度校長通信第2号

令和6年4月11日(木)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

## 令和5年度 修了式 代表作文紹介

1年間を振り返って

新5年 中川 日々來 さん

令和5年度もいろいろなことがありました。一番心に残っていることは4月に転校生が来ることです。それが吉太朗さんです。とても背が高くて6年生かと思いましたが4年生と言われてびっくりしたのを覚えています。

1年間を通してがんばったことや成長したことがたくさんありました。

1学期は水泳をがんばりました。たくさん練習したらどんどん泳げるようになって、記録会の時は、クロールで50メートルも泳ぐことができました。とても苦しかったし、かべにぶつかりそうでこわかったけれど、泳ぐことができた時はとてもうれしかったです。

2学期は遠足が心に残っています。バスの中でどこにすわるかもめなかつたし、クイズ大会ができるだけみんながいい気持ちになる言葉を出せるように、みんなで気をつけました。失敗をはげましたり、正かいをよろこんだりして、とても仲よく過ごせて楽しかったです。

3学期は学習発表会がありました。ぼくたちの目標は「自分たちも楽しみながら、見ている人を楽しませ、学習してきたことを伝える」でした。瑛太さんとタイミングを合わせてるのはとてもむずかしかったけれど、息を合わせて交さとびができるようになってうれしかったです。早口言葉は、うまく言えるか心配でしたが、ちゃんと言えてほっとしました。大きな声で、聞いている人にしっかり聞こえるように発表できたことはとても自信になりました。

他にもこの1年間で文字が書けるようになったり、苦手な分数をこくふくしたり、前向きな言葉を言えるようになったりしました。なわとびも上達しました。

力がついたことがたくさんあって、じゅう実した1年間だったと思います。

4月から5年生です。高学年として下級生にそんけいされる5年生になれるよう、学習も生活も、目標をしっかりと立ててがんばりたいと思います。

## 令和6年度 第1学期 始業式 代表作文紹介

いろいろなことができる3年生に

新3年 米田 りゅうしん

ぼくはいろいろなことができる3年生になるために2つの目ひょうを立てました。

1つ目は明るいへんじをすることです。3年生からバレーボールをはじめます。大きな声を出してれんしゅうをがんばって、学校でも明るい声でへんじができる3年生になりたいです。

2つ目はわり算のべんきょうです。2年生ではかけ算九九をがんばっておぼえました。かけ算九九をおぼえるのが楽しかったので3年生でわり算のべんきょうするのが樂しみです。

この2つの目ひょうにむかって3年生でもがんばりたいです。

自分の目標を立ててがんばっていこうという気持ちが強く感じられるすばらしい発表でした。全校児童の前で堂々と立派に発表もできました。すばらしいです。